



BiBo 31.01.2019

Sanierung der «Reservoirstapfle»

Die «Reservoirstapfle» ist eine wichtige Fusswegverbindung, um beispielsweise vom Bruderholzgebiet zum Bahnhof zu gelangen. Die Treppenanlage ist mit ihren Granitplatten zwar schön anzusehen, benötigte aber in den letzten Jahren vermehrte Unterhaltsarbeiten. Der Gemeinderat hat sich entschieden, die «Reservoirstapfle» von Grund auf zu sanieren. Der Baubeginn war für Mitte Januar 2019 vorgesehen, sofern es die Witterungsbedingungen zulassen. Wie im BiBo und auf der Infotafel vor Ort publiziert, führten anhaltende Lieferschwierigkeiten des Granitsteines zu Verzögerungen des Baubeginns. Die Gemeinde hat sich entschieden, den Baubeginn zu verschieben bis sichergestellt ist, dass die Bauarbeiten in einem Durchgang abgeschlossen werden können.

Wir bedauern diesen Umstand, hoffen aber, mit dieser Massnahme die Bauzeit so kurz wie möglich zu halten. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Gemeindeverwaltung